Ein dreifaches HOCH dem "Setzerlehrling" der die Fenster SPIEGELVERKEHRT abgedruckt hat.

Es hat mich gelehrt:

Es kommt darauf an, AUF WELCHER SEITE ich stehe.
IN DER KIRCHE - wenn die Sonne durchscheint, weiß ich, was gemeint ist. ALS AUSSENSTEHENDER sehe ich aber das alles gänzlich verkehrt, ungeschickt dargestellt, kurz als großen Irrtum und groben Unfug.

Gemalte Farbfensterscheiben - wie Gedichte!!!

In Farb- und Zeichensprache unserer Zeit sie zeigen uns, durchstrahlt vom Sonnenlichte,
achtfach den Weg, der führt zur Seligkeit.

Doch darfst du nicht dem ÄUSSERN Anschein trauen!
Von INNEN, mit dem HERZEN, musst du schauen
Die Seligkeit, die ER uns gewährt!